Bellac-Platz nun mit Park-Flair

WASSERTRÜDINGEN

(pet) - Als Blütenarrangement sollen am Volksfestwochenende Ende Mai die Nationalfarben Frankreichs am Bellac-Platz die Gäste aus Wassertrüdingens französischer Partnerstadt begrüßen. Pünktlich vor der 30-Jahr-Feier der Verbindung wurde die Parkanlage an der Oettinger Straße mit neuem Pflasterweg, bunter Bepflanzung und einer Brunnenanlage fertig gestellt. Bürgerbeteiligung wurde laut Rathauschef Günther Babel, den das Foto mit dem Leitungsduo des deutsch-französischen Freundeskreises, Erika Meier (links) und Marianne Kleemann (rechts) sowie Albert Schülein vom Stadt-

bauamt (2.v.r.) vor Ort zeigt, bei der Neugestaltung dieser Fläche groß geschrieben. Klar sei gewesen, dass Wasser in Anlehnung an den Namen der Stadt eine Rolle spielen müsse. Deshalb habe man die unbrauchbare Brunnenanlage erneuert. Zur Versinnbildlichung der Städtepartnerschaft sei die Stadttruhe aus einem hellen Stein auf der zwölf Quadratmeter großen Wasserfläche platziert und mit dem gleichen Steinmaterial



eingefasst worden. Möglich gemacht habe dies eine großzügige Spende eines örtlichen Steinmetzbetriebs, so Babel. Rund 160 Quadratmeter Jurakalkpflaster wurden laut Albert Schülein in den neu angelegten Wegen des rund 1000 Quadratmeter großen Bellac-Parkareals eingebaut. Neu aufgestellt wurde auch eine Informationstafel. Zum Brunnen hin versetzt werden soll noch der Gedenkstein zu Ehren der Begründer

der Partnerschaft. "Absolut zufrieden" äußerten sich die Vertreterinnen des DFF über die Neugestaltung. Haupttag des Jubiläums wird der Volksfestsamstag, 25. Mai, sein, an welchem gegen 11 Uhr der Platz seiner Bestimmung übergeben werden soll. Erfreulich sei, dass die französischen Gäste, für die man noch ein paar Quartiere suche, auch am Volksfestumzug teilnähmen, so Erika Meier.



Assistiert von zwei Bauhofmitarbeitern durchschnitten (von links) Monika Breit, Claude Peyronnet, Erika Meier, Christine Chazeaubeneix, die Bürgermeister Jean-Michel Doumeix und Günther Babel und Alexander Hanel das Band zur Freigabe des neugestalteten Bellac-Platzes.